



Conseil Suprême de la DaroyTeam

COURSIVE DAROYENNE

Cher auteur du pamphlet anti-parisien, Monsieur l'Indépendantiste,

Ami Sedanais, avec tout le respect que je dois à vos convictions, je vous demanderais quelques minutes d'attention. Je me présente à vous en tant que supporter, fier de mes couleurs que je ne renie jamais par derrière.

A l'heure où je vous écris, l'alarme sur les têtes parisiennes résonne, mais à jamais les chants dans le Parc des Princes sonnent. Monsieur du RAW, je vous fait part de ma plus grande indignation, malgré les résultats comprenez ma position. Je suis du PSG, j'ai grandi avec ses plus grands exploits. Je me souviens encore des plus beaux buts de David Ginola. Depuis tout petit je vibre entièrement pour cette équipe, rappelez-vous, 4-1, et Madrid a fait dans son slip.

J'accuse : 30 ans de mépris et de jalousies, méchanceté, spécialité hypocrisie. J'accuse : toutes vos calomnies, vos insultes contre ennemi. Au lieu d'être aimable, car tous deux relégables, vous écrivrez des vanes désagréables et autres injures innacceptables.

Au RAW ne le prenez pas comme une offense, mais nous aussi on veut rester en Ligue 1 du championnat de France. Je crois fort en mon équipe, Paris, car quand je la vois gagner chaque fois je souris. Même si les magouilles, défaites et quelques sifflets, ont engendré violences et moult pamphlets. Même si j'ai la trouille de perdre, de descendre, cela va sans dire, provoquerait la fuite des stars, laisserait un peuple sans avenir. Est-ce un hasard si on se trouve en 17e place : penalty, transversales, on a trop la poisse. Monsieur du RAW, je vous écris cette lettre, qui fera rire peut-être. Monsieur le président, je vous écris cette lettre, nous sommes parisiens et fiers de l'être.

Monsieur du RAW, Sedan n'en est pas le seul chef, même si c'est contre vous que je formule mes griefs. Samedi le perdant sera KO, le match contre Sedan nous permettra la brise d'un vent nouveau. Les supporters voudraient rêver de nouveaux songes. Dire qu'on va descendre, Paris en cendres est un mensonge. Place au match et puis malheur au perdant, cet affrontement restera sans précédent. A l'avenir, dans notre coeur le plus beau des rêves, pacifiquement on gagne le match et on se relève. Le PSG a besoin de nouveaux vents, celui de l'espoir, victoire, un public plus tolérant.

Monsieur du RAW, Sedan va subir la terreur, l'histoire dira que vos blagues étaient une erreur. Où est passé cet humanisme qui fut la grandeur sedanais, est-il utile de montrer dès lors tout le malaise. Le PSG va vous donner 90 minutes d'apprentissage, une défaite et la L2 vous prend en ôtage.

Monsieur du RAW, je comprends la peur mais pas de haine. Paris et Sedan doivent des valeurs qui sont les siennes. Le maintien est un idéal qu'il faut sans cesse retenir, dans le respect, la transparence, l'altruisme et à l'avenir : marchons, marchons, vive le foot oui, mais dans la paix et le respect de tous et toutes.

Monsieur du RAW, vous remerciant de votre attention, veuillez agréer mes sentiments les plus distingués. Salut.

Daroyland, le 25 février 2007
Le Grand Pope

Conseil Suprême
Institution de la DaroyTeam

Temple de la Grande Prêtresse
69, Daroy Avenue
02099 DAROYLAND
Web : <http://daroyteam.wifeo.com>